

Borsetzky stellt Bilder im Mooriz aus

Resse. Werke der Künstlerin Ingrid Borsetzky sind in Kürze im Moorinformationszentrum Mooriz zu sehen. Die Vernissage beginnt am Sonntag, 30. Oktober, um 12 Uhr. Seit mehr als 40 Jahren ist die Kunst eine Konstante im Leben von Borsetzky. Bevor sie sich mit Pinsel und Farbe beschäftigte, begeisterte sie sich für das kreative Arbeiten mit Ton. Nach einigen Jahren und einer schöpferischen Pause entdeckte Ingrid Borsetzky die Malerei für sich. Inzwischen widmet sie sich der abstrakten und freien Malerei mit Acrylfarben und großen Formaten. Sie wendet verschiedene Techniken an.

hg